
REPUBLIQUE FRANCAISE                    COMPTE-RENDU DE LA REUNION 
DEPARTEMENT DU TARN  DU CONSEIL MUNICIPAL DE FREJEVILLE 
   
Nombre de membres afférents  SEANCE DU JEUDI 12 NOVEMBRE 2009  
Au Conseil municipal : 15 
En exercice : 15 
Présents : 15 
 
L’an deux mille neuf, le jeudi douze novembre à 20 heures 30, le Conseil municipal de cette 
commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de 
ses séances, sous la présidence de Michel MAUREL, Maire. 
 
Présents  : Michel MAUREL, Christian BERNAT, Geneviève SOCCOL, Claude ALBA, Monique MARTY, 
Thierry CAUSSE, Didier MAHOUX, Christophe MAURIES, Jean- Marc ALLAIN, Laurence FLEURY, Pascale 
ROMERO, José NUNES, Céline ROCACHER, Gabriel VIGUIER, Jac queline ESCANDE. 
 
Absent et excusé  : Néant 
 
Date de la convocation : 05/11/2009 
Date d’affichage : 05/11/2009 
 
Madame Monique MARTY est nommée secrétaire de séance  
 
 

Lecture est donnée du précédent compte-rendu. 
 
 
1°) DELIBERATION CONCERNANT LA PARTICIPATION DE LA C OMMUNE DE 
CARBES AUX FRAIS DE TRANSPORT DES REPAS RPI ET PERS ONNES 
AGEES – CONVENTION ENTRE LES DEUX COMMUNES . 
 
Monsieur le Maire expose aux membres du Conseil municipal qu’il y a lieu de 
répartir, en accord avec le Conseil municipal de Carbes, les frais de transport des 
repas du RPI et des personnes âgées entre la commune de Carbes et Fréjeville. 
 
Il soumet le projet de convention aux conseillers municipaux pour approbation. 
 
Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à 15 voix pour : 
 

- APPROUVE le projet de convention annexé à la présente délibération 
- AUTORISE Monsieur le Maire à le signer. 

 
 
2°) ACHAT D’UN 2 ème VEHICULE 
 
Monsieur le Maire propose d’acheter un véhicule type fourgonnette (genre Kangoo, 
Expert ou Berlingo) afin de ne pas avoir à sortir le camion pour effectuer de petites 
courses ou réparations diverses. 
Les conseillers sont d’accord pour que la commune s’équipe d’un deuxième 
véhicule ; ils souhaitent réfléchir sur l’achat ou la location.  
 
 
 
3°) LE POINT SUR LES TRAVAUX  
 

- voirie : tous les travaux communaux ont été effectués et réglés 



- le bâtiment communal est commencé 
- vestiaire : le point sera fait vers la Noël  

 
 
4°) LES PROJETS 2010  
 

- Réfection du plafond de la Salle Fabre  + chauffage 
- Carrelage des douches du vestiaire de la Salle de sport 
- Parking de la Salle de Sport 

 
 
5°) APPROBATION DE L’INTERET COMMUNAUTAIRE DE LA ST RUCTURE 
MULTI-ACCUEIL SITUEE SUR LA COMMUNE DE VIELMUR SUR AGOUT 
 
La Communauté de Communes du Pays d’Agout a décidé par délibération du 17 
septembre 2009 de proposer aux communes de définir d’intérêt communautaire, et 
ce à compter du 1er janvier 2010, la structure multi-accueil située sur la commune de 
Vielmur sur Agout. 
 
Monsieur le Maire donne lecture aux conseillers de cette délibération ; seul le projet 
de crèche de St Paul Cap de Joux avait été défini d’intérêt communautaire en juillet 
2008. Il apparaît opportun que les deux structures petite enfance du territoire soient 
gérées de manière commune par le biais de la Communauté de Communes du Pays 
d’Agout. 
Monsieur le Maire demande aux conseillers de se prononcer. 
 
Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à 15 voix pour, DECIDE : 
 
- de définir la structure multi-accueil de Vielmur sur Agout d’intérêt communautaire à 
compter du 1er janvier 2010.  
 
QUESTIONS DIVERSES. 
 

- marché des producteurs : Laurence FLEURY a été nommée coordinatrice 
- réservation de la Salle Fabre pour le 03/12/2009 par M. SOCCOL et Mme 

MAHOUX pour organiser une réunion d’information concernant la réalisation 
d’un « livre-mémoire » sur la commune de Fréjeville de 1900 à nos jours 

- Foire aux Jouets : le dimanche 6 Décembre organisée par l’Association 
d’animation fréjevilloise à la Salle de Sport 

- Le 5ème logement du Presbytère est à louer à compter du 01/12/2009 : une 
annonce devra être faite. 

 
Sur ce, l’ordre du jour étant achevé, la séance est levée à 23 h 30.  
 
 


